



"Wozu eigentlich Demokratie?" - ein spannender Akademie-Vortrag

Trotz strenger Hygienevorkehrungen und Heimunterricht für die meisten Klassen konnte zumindest der Jahrgang 12 – bereits im Januar 2021 - an einer Veranstaltung im Rahmen der Reihe "Akademievortr ge an brandenburgischen Schulen" der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften (BBAW) teilnehmen.



Online zugeschaltet referierte Prof. Dr. Christoph M llers, Professor f r  ffentliches Recht an der Humboldt-Universit t zu Berlin,  ber die Frage "Wozu Demokratie?" und kam damit h chst aktuellen Fragen entgegen. Was Demokratie  berhaupt sei und welche Vorteile, aber auch welche Schw chen sie habe, stellte er kurzweilig und altersangemessen dar. Anschlieend wurden Fragen aus dem Publikum per Live-Chat beantwortet; hierbei ging es um Donald Trump und den Sturm aufs Kapitol,

um Corona-Protteste und eventuelle Alternativen zur Demokratie.

"Ein bisschen positiv  berrascht" zeigten sich die Sch ler  ber die gute Verst ndlichkeit und die Relevanz, die sich aus scheinbar so trockenen Fragen des Verfassungsrechts f r sie ergaben. "Mit den n chsten Jahrg ngen sollten Sie definitiv wieder daran teilnehmen!" war ihr abschlieendes Feedback an die Lehrkr fte.

„Bei der Berlin-Brandenburgischen Akademie der Wissenschaften bedanken wir uns sehr herzlich f r die Organisation und Vermittlung dieser spannenden Veranstaltung“, so ein herzlicher Gru von Geschichtslehrer Benjamin Franke.